

## NRW-Team siegt zum 6. Mal

Im Kurhaus von Heiligenhafen fand der traditionelle Wettkampf im Standardtanz um den "Länderpokal" für die Senioren II S-Mannschaften der Bundesländer statt. Sieben Länder hatten jeweils ihre drei besten Paare geschickt. NRW entsandte wie im Vorjahr Christian und Elisabeth Böhm, Die Residenz Münster, Dr. Claus Nacke und Ilse Mielke wie auch Jürgen und Evelyn Clarenbach, beide aus Düsseldorf, an die Ostsee. Das Turnier sollte der Höhepunkt eines Wettkampftages mit etwa einem Dutzend unterschiedlicher Turniere sein und um 21.15 h stattfinden. Aber die Veranstalter hatten sich bei der Zeitplanung reichlich verkalkuliert, so dass das Turnier um den Länderpokal erst nach 23.00 h begann. Die Stimmung bei den Tänzern blieb trotzdem hervorragend, besonders da das Publikum bis zum Ende interessiert den Wettkampf verfolgte und durch viel Applaus unterstützte. Die NRW-Mannschaft gewann am Ende mit klarem Vorsprung vor Berlin und Niedersachsen. Es war der 6. Sieg in Folge! Die Siegerehrung fand dann erst gegen halb zwei Uhr morgens statt. Das gegen 2 Uhr servierte Abendessen entschädigte aber dann für die Organisationsschwäche und passend zu der Zahl 6 war die Siegesfeier erst gegen 6 Uhr morgens zu Ende.

2005-09-06 Kre

